

モンテ環境かわら版

平成 25 年 2 月 25 日

第 116 号

発行：(株)モンテサービス

香川県丸亀市作原町 375

☎ 0877-22-7800

✉ 0120-19-7111

食育弁当の日ってご存じですか？

香川県綾川町立滝宮小学校で竹下先生という校長先生が 5、6 年生の子供たちと弁当の日をスタートさせたのがきっかけで今では全国的に広がりを見せているそうです。

皆さんの中には毎日弁当を持って(作って)学生時代を過ごした方もいらっしゃることでしょう。今では子供は勉強が忙しいから、朝は起きられないから、おうちの人が作ってくれるから等理由を付けて、台所に入らない子供も多いようです。竹下先生はこの弁当の日に 6 つの夢を託したそうですので紹介します。

- ① 「一家団欒の食事」が当たり前になる夢
- ② 食べ物の「命」をイメージできるようになる夢
- ③ 子どもたちの感性が磨かれる夢
- ④ 人に喜ばれることを快く思うようになる夢
- ⑤ 感謝の気持ちで物事を受けとめられるようになる夢
- ⑥ 世界をたしかな目で見つめられるようになる夢

まさしく、モンテ 魂

今回はハローズ土器店で駐車場の清掃管理をしていただいている小田さんの話を紹介します。

請け負った頃は大変なごみの量で、家庭ごみを持って来る人さえいたほど朝になつたら汚れていた現場でした。

ところが最近ゴミの量が激減していたので小田さんに伺ったところ、ごみを拾いながら会う人会う人全員に朝の挨拶や声掛けをしているとのこと。そうするうちに駐車場にごみを捨てる人がいなくなつたのだとか！

まさしくモンテ魂の鏡！！気持ち良い挨拶は他人のこころも変えるのですね

パート社員募集

月～金 6:30～10:30 30分休憩 3.5H 土 7:00～11:00 4H 丸亀市役所

月～金 7:30～12:30 5H 火・木・土曜日 高松市番町の病院

家庭でできる

地球にやさしい取り組み

テレビを消して読書を！

日本全国でエアコンの温度を上げたり電気をこまめに消したりといった節電が行われていますが、じつはテレビが報じない家庭ができる最強の節電対策があります。

株式会社野村総合研究所が 4 月 15 日に発表した『家庭における節電対策の推進』によると、テレビを消した方がエアコンを消すよりも 1.69 倍も節電に効果があることが分かっています。え～テレビを消したら退屈で死んじゃう～という人がいるかもしれません、たまには家族とのだんらんや読書を楽しんで過ごすのもいいかもしれませんよ。

環境まめ知識

隕石のはなし

b.y. 環境管理責任者

皆さんもニュース映像でびっくりしたことでしょう。ロシアのウラル地方上空で爆発した隕石（いんせき）の破片の一部が、現場近くの湖で見つかりました。破片の分析から、隕石は鉄を約 10% 含んだ岩石だそうです。これまでにも隕石は非常にたくさん見つかっています。1985 年までに発見された 2700 個の隕石では、落下するところが目撃されたのはおよそ 45% です。さらにたとえば、南極の地では日本の南極観測隊などをはじめとして各隊が 1985 年まででも 7500 個もの多量の隕石を回収しています。放射性同位体を用いた測定によって、隕石の多くはおよそ 45 億年前にできたもので、太陽系の初期、惑星が形成された当時の始原的な物質であろうと推定されているそうです。宇宙のロマンを感じます。